

Des gazettes françaises ont même dit *qu'il avoit eu peur et s'étoit caché*, à l'arrivée des troupes de Buonaparte etc. Je répondrai à tous ces bruits que Mr. *Horneman* étoit au Caire le 14 Octobre 1797; qu'à cette époque il écrivit à Mr. *Blumenbach*, » qu'il alloit partir sous peu avec une caravane de nègres pour *Cashna* ou *Cassina*, ville » située sur le Niger;” et que par conséquent, il n'est guères présumable qu'il se soit encore trouvé au Caire, dix mois après, lors de l'arrivée des Français. L'auteur de cet article a connu le jeune *Horneman*, aux succès duquel il s'intéresse vivement, et qui possède toutes les qualités physiques et morales, nécessaires pour accomplir une aussi grande entreprise, et pour en tirer tout le parti possible. M. H. a même bien voulu se charger d'une courte instruction sur des renseignemens à prendre au sujet de deux anciens ports, dont on doit trouver des ruines au midi et dans le méridien d'*Alexandrie*: ce qui prouveroit que la Méditerranée a laissé successivement ce pays à découvert. Mais pour tout ce qui concerne l'Égypte, nous avons maintenant de nombreux matériaux à attendre d'une autre source.

Suivent 28 pages d'*éclaircissemens sur la géographie de l'Afrique* par M. le Major *Rennel*. Ces éclaircissemens, comme on peut bien le penser, d'après les données très-vagues qu'on avoit eues